



Stadtverband Löffingen

## Pressemitteilung

---

### Furtwängler führt CDU-Fraktion

**Löffingen** - Die neu gewählten Mitglieder der CDU-Stadtratsfraktion haben in der konstituierenden Sitzung am vergangenen Sonntag Manfred Furtwängler zu ihrem Fraktionsvorsitzenden gewählt. Der 52-jährige Heizungsbauer ist seit 1999 Stadtrat und Ortsvorsteher von Göschweiler. Mit 2508 Stimmen wurde Furtwängler mit dem besten Stimmenergebnis auf der CDU-Liste für eine dritte Periode in den Stadtrat gewählt. Ihm zur Seite steht als stellvertretender Fraktionsvorsitzender Micha Bächle aus Löffingen. Der 23-jährige Student der Politik- und Verwaltungswissenschaft und Vorsitzende des CDU Stadtverbandes Löffingen zieht mit 1935 Stimmen erstmals in den Stadtrat ein.

gez. Simon Fechter, Pressereferent, 16.6.2009